

POLRI

Polsek Sekongkang Gelar Patroli Dialogis, Kedepankan Komunikasi Humanis Jaga Kamtibmas Bersama Warga

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.POLRI.NET

Oct 22, 2025 - 10:31



Sumbawa Barat, NTB – Dalam rangka menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif, Polsek Sekongkang, Polres Sumbawa Barat, melaksanakan patroli dialogis dengan mengedepankan

pendekatan humanis kepada warga masyarakat, Selasa (22/10/25).

Patroli ini dilakukan dengan menyambangi sejumlah titik strategis di wilayah Kecamatan Sekongkang, termasuk area permukiman, tempat usaha, dan fasilitas umum. Petugas patroli tidak hanya melaksanakan pemantauan keamanan, tetapi juga melakukan dialog langsung dengan warga untuk mendengarkan aspirasi, keluhan, dan masukan terkait situasi Kamtibmas di lingkungan masing-masing.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh jajaran Polsek Sekongkang yang berkomitmen membangun kedekatan emosional dengan masyarakat. Pendekatan ini diyakini lebih efektif dalam mencegah potensi gangguan keamanan karena masyarakat merasa lebih dilibatkan dan dihargai.

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat, Iptu Ardiyatmaja, menjelaskan bahwa patroli dialogis ini merupakan salah satu strategi Polri dalam membangun kepercayaan publik.

"Kami tidak hanya hadir sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra masyarakat. Dengan pendekatan humanis, kami ingin menunjukkan bahwa keamanan adalah tanggung jawab bersama. Masyarakat punya peran penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Iptu Ardiyatmaja.

Selain menjaga Kamtibmas, kegiatan patroli dialogis ini juga memiliki beberapa tujuan dan manfaat lainnya, antara lain:

Meningkatkan hubungan emosional antara polisi dan masyarakat agar tercipta rasa saling percaya dan mendukung.

Menampung informasi dan aspirasi masyarakat secara langsung, sehingga dapat segera direspons atau ditindaklanjuti.

Memberikan edukasi hukum dan imbauan kamtibmas secara langsung kepada warga, terutama terkait pencegahan kriminalitas dan bahaya narkoba.

Mendeteksi secara dini potensi konflik sosial atau gangguan keamanan lainnya sebelum berkembang menjadi masalah yang lebih besar.

Menunjukkan kehadiran polisi secara nyata di tengah masyarakat, yang dapat meningkatkan rasa aman dan nyaman warga.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat Sekongkang. Banyak warga yang menyampaikan apresiasi atas sikap ramah dan terbuka para personel Polsek dalam menjalin komunikasi.

Dengan adanya patroli dialogis seperti ini, diharapkan suasana kondusif di wilayah Sekongkang dapat terus terjaga, serta memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. (Adb)